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Boletim adunesp nº20/07 
São Paulo, 16 de agosto de 2007. 

 
PLENÁRIA DA ADUNESP – 8/8/2007 

 
 

1. INFORMES 
a) Prof. Milton – Reunião com Reitor – (1) Criação de FATEC´s dentro dos campi. 

A Reitoria propõe melhor utilização dos prédios sem movimento noturno, porém a 
Adunesp sinalizou preocupação. (2) Parecer da procurador da República referente 
a devolução aos alunos de cursos pagos na UNIFESP. Por analogia pode gerar 
problemas graves na Unesp. (3) LDO – aprovação dia 11/7 e já sancionada os 
9,57% com retorno a expressão: no mínimo. (4) SPPREV – preocupação com a 
regulamentação e a possibilidade de descontar a parte dos aposentandos antes 
do repasse de 9,57; calendário das eleições dos colegiados centrais, 
provavelmente calendário sairá em setembro; - Reunião do F6 – ADunicamp/SP 
– Ocorreu a troca da coordenação do Fórum das Seis, sendo o Prof. Edmundo (da 
UNICAMP) o novo coordenador.  Nesta reunião discutiu-se questões organizativas 
e de funcionamento do F6, propondo-se que três representantes por entidade 
participem das reuniões com os informes para agilizar na reunião e nas 
deliberações, serão mantidas as reuniões abertas a todos que desejarem 
acompanha-las; foram discutidas estratégias para a retomada de negociação entre 
o Fórum e o Cruesp, bem como rediscutidos os itens que ainda faltam a ser 
negociados nesta campanha salarial:  1. salário – reafirmar que a proposta de R$ 
200,00 fixo, não altera a carreira e que os valores acima do ICMS previsto pelo 
governo devem ser distribuídos da seguinte forma: 88% salários; 2% Assistência 
Estudantil; 10% custeio e investimento; 2. Assistência Estudantil - necessidade de 
melhorar o documento e colocar as prioridades; 3. Punição – recolocar a posição 
do F6 contra qualquer punição além de organização de seminários 
(agosto/setembro) em Araraquara; 4. Terceirização e precarização do trabalho – 
voltaremos a cobrar dos reitores o quanto esta se terceirizado, quanto isso custa e 
qual é a real economia, posicionando que somos contrários a esta política; 4. 
Decreto Declaratório – governador pode mudar postura a qualquer momento, 
orçamento da universidade está incerto e precisamos acompanhar os 
desdobramentos desta situação; não podemos compartilhar com a visão da 
reitoria de que tudo está normal; -  Explicação do caso da Subseção Sindical de 
Bauru – Continua tramitando na justiça com previsão de alguma decisão, em 
primeira instância, em meados de setembro;   

b) Prof. Afrânio – Campus Experimental Registro – irá convocar todos os docentes 
das unidades diferenciadas para uma reunião; professores da unidade realizaram 
denúncia ao reitor sobre a falta de democracia interna na Unidade e solicitam a 
aplicação da Portaria 461/2005, que organiza os colegiados nos campi 
experimental e a forma de escolha dos representantes. 

c) Prof. Maurizio – Adunesp S. J. Rio Preto - Nova diretoria em S.J. Rio Preto tomou 
posse, está tentando tomar ciência do funcionamento da subseção sindical e do 
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sindicato como um todo; vão procurar criar estratégias para maior participação dos 
associados; Irão reorganziar a página da Subseção Sindical e apresentaram 
sugestões a página da Adunesp S. Sindical; 

d) Prof. José Carlos – Adunesp Marília – Estão preparando a organização do 
Congresso, necessidade de uma estimativa do número  de participantes para 
fechar o hotel e a alimentação, portanto ele sugere a  a escolha dos delegados 
seja feita o mais rápido possível; 

e) Prof. Tato – Adunesp Presidente Prudente – O Campus estava em férias, as 
aulas retornam no final do mês onde estará sendo chamanda uma assembléia 
para deliberar sobre o congresso; 

f) Prof. Anaruma – Adunesp de Rio Claro – Período de reposição de aulas após a 
greve ocorreu dentro da normalidade, a maioria dos docentes estão em férias e as 
atividades devem ser retomadas no início das aulas; importante a participação no 
encontro da Regional SP do Andes Sindicato Nacional, nos dias 17 e 18 de 
Agosto; 

g) Profa. Áurea – Filiada direta do Campus de Bauru – agradeceu a possibilidade de 
participação na plenária; fez uma avaliação positiva do movimento de greve em 
Bauru e da participação do sindicato; os professores do campus solicitam maiores 
informações sobre como serão os desdobramentos da ação judicial e como será a 
participação dos professores de Bauru nas eleições e congresso do sindicato. 

 
 

2. CAMPANHA SALARIAL  
a) Arrecadação do ICMS – atualizada no começo de agosto, sem a lei Kandir, o 

acumulado até junho apontou 700 milhoes a mais de arrecadação no 1º semestre. 
Se repetir a mesma arrecadação de junho nos outros 6 meses, a arrecadação 
deverá ultrapassar os 44 bilhões. Esta estimativa está de acordo a previsão do 
Fórum das Seis e isso significa que é possível discutir e efetivar a parcela fixa de 
R$200,00, bem como uma política salarial;  

b) É fundamental acompanharmos a arrecadação e pressionarmos o CRUESP para 
agendarmos reunião de negociação, da parcela fixa e do restante da pauta 
unificada. 

c) Surgiu como proposta vinda de Rio Preto a necessidade de iniciarmos a avaliação 
dos números da arrecadação e discussão sobre os mesmos antes da próxima 
campanha salarial.  Foi sugerido a reorganização de Grupos de Trabalho.  Assim, 
deverá ser discutido no início da próxima gestão da Adunesp ou até mesmo no 
congresso do sindicato, a nova composição dos Grupos de Trabalho – politica 
sindical; política educacional; finanças e orçamento; 

d) Rateio da campanha salarial: apresentada a planilha de despesas e informada que 
cota parte  Bauru foi rateada pelas subseções sindicais, esta proposta foi 
aprovada e será enviada as subseções sindicais, aguardando o mais rápido 
possível proposta de acerto do rateio; 

 
3. ELEIÇÕES DA ADUNESP S. SINDICAL  

a) Solicitar a organização das comissões eleitorais locais até o próximo dia 14/08 e 
buscar a maior participação dos filiados no processo eleitoral, considerar a 
possibilidade da urna volante nos campus; 

b) Voto dos filiados diretos – Indicar a Comissão Eleitoral Central criar estratégias 
para a participação destes no processo, tais como: manter uma urna na sede do 
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sindicato em São Paulo; Possibilidade de voto em trânsito; e onde não tiver 
subseção o voto por correspondência; 

c) Realizar uma assembléia em Bauru antes do início das eleições, se até o dia do 
envio da comissão eleitoral local (14/08), nenhuma manifestação da atual diretoria 
local ocorrer.  Assim, nesta assembléia poderíamos criar uma comissão sindical 
para organizar as eleições e a escolha de delegados para participação no 
Congresso da Entidade; 

 
4. VI CONGRESSO DA ADUNESP S. SINDICAL 

a) Participação dos filiados diretos ao VI Congresso – seguiremos o estatuto e o 
regimento geral do Andes: convocação de uma assembléia geral e indicação do 
número de delegados proporcional ao número de filiados, garantindo pelo menos 
dois membros se o número de filiados for menor que 50 docentes;  

b) No caso do Campus Experimental de Rosana, onde possuímos o maior número de 
filiados diretos, poderá ser realizada uma assembléia local indicando nomes para 
a assembléia geral, a ser realizada em São Paulo;  ficando ainda em aberto a 
possibilidade de irem como convidados, ao congresso, filiados de algum campus 
que a diretoria executiva achar fundamental na participação política. 

c) Os filiados da Subseção Sindical Bauru e/ou filiados diretos pertencentes ao 
Campus de Bauru, poderão ser delegados no congresso pelo Campus, visto que 
nossa organização tem por principio a organização por local de trabalho; 

d) Não tem limite do numero de observadores por subseção e filiados diretos, porem 
as despesas serão pagas pela subseção que indicar o observador; 

e) Despesas do congressos: as despesas serão pagas por cada subseção sindical 
em transporte e hospedagem, as despesas de organização serão por conta da 
subseção de Marília, negociadas juntamente com a Adunesp S. Sindical;  os 
gastos que serão rateados posteriormente serão as despesas organizativas 
(papelaria, bolsas, coffes, biffes, almoços, lanches, jantar, transporte e a 
hospedagem dos filiados diretos)  e o transporte de todos os delegados, 
observadores e convidados; 

f) Importante relembrar os prazos: para a entrega de teses até 21/08; assembléias 
locais para a escolha dos delegados até dia 30/08; e envio o nome dos delegados 
até o dia 04/09. 

 
 

5. OUTROS 
5.1  Denuncia de precarização do trabalho docente – a plenária analisou o rol de 

documentos apresentados por professores de um Campus referente ao possível 
desvio de função, onde um funcionário vem ministrando aula no curso regular e 
assinando projetos como professor.  Deliberação:  Enviar a documentação a 
assessoria jurídica, solicitando parecer e procedimentos cabíveis e agendarmos 
audiência com o Reitor para tratar do assunto.  

5.2  Plebiscito Popular - Indicamos as subseções sindicais para organizarem-se e 
participarem do Plebiscito Popular, chamado pelos movimentos sociais, a ser 
realizada na semana de 7 de setembro, que tratará da reestatização da Vale do Rio 
Doce; das altas taxas de energia, do pagamento da dívida externa e interna; da 
reforma da previdência. 


